
Prefeito de Mariana anuncia R$ 676 milhões
em Investimentos para 47 Obras: aposta no
futuro e na parceria público-privada

 

O prefeito de Mariana Celso Cota, anunciou um robusto pacote de investimentos no valor de
R$ 676 milhões, destinado a 47 obras no município. A cerimônia, um misto de lançamento de
“Pacote de Obras” e prestação de contas, ocorreu na noite dessa terça-feira (02) no Centro
de Convenções Alphonsus de Guimaraens e contou com a presença de várias autoridades
políticas e de um grande público.

 

Na cerimônia deputados presentes destacam a importância do serviço público e
investimentos em Mariana

 

Deputado Thiago Cota valoriza servidores municipais

O deputado estadual Thiago Cota destacou em sua fala a importância do serviço público e a
necessidade  de  valorizar  os  servidores  municipais.  Ele  enfatizou  que  um Brasil  melhor
começa com municípios fortes, onde a saúde, educação e segurança são prioridades locais.

 >"Um Brasil melhor começa com municípios fortes, onde a saúde, educação e segurança
são prioridades locais", afirmou Cota.

Ele relembrou a trajetória de seu pai, que sempre escolheu o caminho da credibilidade e do
serviço ao próximo, destacando que o verdadeiro valor está em deixar um legado positivo.

>"O verdadeiro valor está em deixar um legado positivo", disse o deputado, referindo-se ao
exemplo de seu pai, Celso Cota.

 



 

Cota também mencionou o impacto significativo de Celso na Associação dos Municípios
Mineiros e em outras entidades, ressaltando sua dedicação e planejamento contínuos.

>"O impacto de Celso na Associação dos Municípios Mineiros e outras entidades mostra sua
dedicação e planejamento contínuos", ressaltou.

 

O deputado afirmou que o sucesso de Mariana depende do esforço coletivo e que sempre
estará comprometido em buscar o melhor para a cidade. Ao finalizar, parabenizou o Prefeito
Celso  pelo  dinamismo  e  liderança,  reafirmando  seu  compromisso  com  a  comunidade
marianense.

 

 >"O sucesso de Mariana depende do esforço coletivo, e sempre estarei comprometido em
buscar o melhor para a cidade", concluiu Cota, parabenizando o prefeito Celso.

 

 Deputado Leleco Pimentel defende investimentos públicos

O deputado Leleco Pimentel afirmou que, apesar de Celso Cota estar cuidando mais da sua
saúde, continuará na política e ao lado do povo marianense.

Ele elogiou o prefeito Celso Cota por sua liderança e destacou a importância do debate
político e dos investimentos públicos na cidade.

>"Elogio o prefeito Celso Cota por sua liderança e destaco a importância do debate político e



dos investimentos públicos na nossa cidade", disse o deputado.

 

 

Pimentel criticou o projeto Tarifa Zero, defendendo investimentos que realmente
melhorem a mobilidade urbana.

"Critico  o  projeto  Tarifa  Zero  e  defendo  investimentos  que  realmente  melhorem  a
mobilidade urbana. Fui conselheiro do Ministério das Cidades, e percebo que o Tarifa Zero é
uma armadilha para a população, porque ele possui ao invés do investimento numa frota
própria que dê cabo de se desenvolver e cuidar da mobilidade urbana e da acessibilidade,
muitas  vezes  está  servindo para  engordar  o  bolso  de  empresas  privadas”.  Enfatizou o
deputado petista.
 

Leleco também mencionou os esforços do presidente Lula em destinar recursos do PAC para
Mariana, agradecendo aos envolvidos, especialmente ao deputado Padre João.

>  "Agradeço ao presidente Lula  e  ao deputado Padre João pelos  esforços  em destinar
recursos do PAC para Mariana", disse Pimentel.

 



O deputado enfatizou a  necessidade de ética  e  fiscalização rigorosa  dos  investimentos
públicos, concluindo com um apelo à consciência social e apoio ao povo de Mariana.

 

 "Precisamos  de  ética  e  fiscalização  rigorosa  dos  investimentos  públicos",  destacou,
finalizando com um apelo à consciência social e apoio ao povo de Mariana.

 

Prefeito Celso Cota destaca iniciativas de desenvolvimento em Mariana

 

Obras de Infraestrutura

O prefeito de Mariana, Celso Cota, detalhou uma série de obras e melhorias realizadas na
cidade, enfatizando o impacto positivo dessas ações na qualidade de vida dos moradores. A
revitalização de várias estruturas importantes para a cidade, incluindo arenas esportivas,
escolas e unidades de saúde, foi um dos principais pontos destacados.

> "A revitalização de arenas esportivas, escolas e unidades de saúde tem impacto positivo
na qualidade de vida dos moradores", disse o prefeito.

 

Educação em Tempo Integral

Um dos pontos altos do discurso foi o compromisso com a educação em tempo integral.
Celso Cota mencionou a reforma de dez escolas municipais e a implementação de aulas de
inglês para alunos do primeiro e segundo períodos.

> "Reformamos dez escolas municipais e implementamos aulas de inglês para os alunos",
destacou o prefeito.

A ampliação de vagas em creches também foi um foco importante, com a promessa de
eliminar a fila de espera até o final do ano.

> "Prometemos eliminar a fila de espera nas creches até o final do ano", afirmou Celso.

 



Grande público presente e toda imprensa regional

 

Melhorias na Saúde

Na área da saúde, o prefeito ressaltou a inauguração de novas unidades básicas de saúde
(UBS) e a recuperação de outras já existentes.

 

> "Inauguramos novas UBS e recuperamos outras existentes", disse o prefeito Celso.

Ele anunciou a conclusão da Unidade de Pronto Atendimento (UPA), um projeto aguardado
pela população.

> "A UPA estará pronta para atender a comunidade em breve", anunciou o prefeito.

 

Parcerias Estratégicas

Celso Cota agradeceu aos parceiros, como a Fundação Renova, a Vale, Samarco, Federação
das Indústrias do Estado de Minas Gerais (FIEMG). por suas colaborações em diversos
projetos de infraestrutura e urbanização. Parte dos investimentos também são provenientes
do Programa de Aceleração do Crescimento (PAC) do Governo Federal

> "Agradeço à Fundação Renova, à Vale e Samarco pelas colaborações", disse o prefeito
Celso.

 



Investimentos e Futuras Obras

O prefeito anunciou a licitação do Centro Administrativo e a retomada do Parque do Cruzeiro,
A construção da alça viária, que deve ser licitada até o final deste ano, terá cerca de sete
quilômetros de extensão, ligando o Gogô a Passagem de Mariana, passando pelo Alto do
Rosário e pelo bairro Santo Antônio.

 

Outro projeto relevante é o Boulevard, com um investimento estimado de R$ 40 milhões.
Este projeto visa estruturar as margens do Rio Ribeirão do Carmo, criando uma via para
pedestres e ciclovia que abrangerá todo o perímetro urbano ao redor do rio, reduzindo o
fluxo de veículos e facilitando o deslocamento entre bairros e centro.

 

O prefeito de Mariana também se comprometeu com a construção de novos equipamentos
públicos. A Base Integrada dos Bombeiros, no Cruzeiro do Sul, quartel da PM na Chácara e a
delegacia da Polícia Civil no antigo Fórum, receberá um aporte financeiro de R$ 15 milhões,
viabilizado por meio de parceria com a Fundação Renova e governo de MG. Além disso, uma
nova sede para a prefeitura será construída no bairro São Cristóvão, com um investimento de
R$ 36 milhões. O atual prédio da prefeitura será transformado no Centro de Artesanato, com
R$ 18 milhões investidos.

 

 

 

 Agradecimentos e Compromisso

Celso Cota expressou sua gratidão a todos os envolvidos, destacando a importância da
colaboração entre o executivo, o legislativo e a sociedade para o desenvolvimento de
Mariana.

> "A colaboração entre executivo, legislativo e sociedade é crucial para o desenvolvimento
de Mariana", concluiu o prefeito.
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